

芸術文化の秋を彩る

平成26年度

北秋田市

文化祭



宗家岡田流大正琴フローラル合川教室

平成26年度北秋田市文化祭が、11月1日から3日までの3日間、鷹巣体育館と文化会館を会場に行われ、多くの市民がステージ発表や作品展示などで日頃の練習の成果を披露しました。

今年の文化祭は、展示部門が11月1日から3日まで鷹巣体育館で、演示部門が2日と3日に文化会館で行われました。展示部門には85の団体と個人からの作品が展示され、演示部門には46団体、延べ600人を超える出演者がステージを飾りました。

演示部門



▲リズムダンス&もりよしダンスキッズ



▲ブラボー中谷さんによる特別公演



▲日本民謡協会秋田県北会



▲北の杜音楽団



▲メレアロハたかのす



▲新日本舞踊千川流鷹巣千川会

平成26年度北秋田市芸術文化表彰

長年にわたり市の芸術文化の振興に貢献された3団体と個人5人が「北秋田市文化功労賞」を、優れた芸術作品などを創作された個人3人が「北秋田市芸術文化奨励賞」を受賞し、津谷市長が受賞者一人一人に賞状と記念品を手渡しました。



▶芸術文化表彰を受賞された皆さん

- 【平成26年度北秋田市芸術文化表彰】
- 功労賞【団体】(3団体)
- ▽図書館ボランティアたまでばこ
- ▽女声合唱団る・それいゆ
- ▽合川太鼓保存会
- 功労賞【個人】(5人)
- ▽三浦郁子さん
- ▽庄司直紀さん
- ▽河田一美さん
- ▽片岡利一郎さん
- ▽宮野喜代三さん
- 奨励賞【個人】(3人)
- ▽松尾淑子さん
- ▽山岡美子さん
- ▽木村美緒子さん

展示部門



今後も市の芸術文化振興に努める受賞者代表・三浦郁子さん

受賞者を代表して三浦郁子さんは「これまで地域での仲間づくりを心がけながら芸術文化活動の推進にお手伝いできたことが、私にとって一生の財産。40年間、茶道に携わりながら文化の伝承活動を通じてこれたのも地域の方々のおかげと感謝している。私のモットーは、継続と出会い。活動を続けながら人との出会いを大切に、これからも市の芸術文化振興に努めていきたい」などといさつを述べました。

表彰式のあと、引き続き行われた特別公演では、テレビなどでも活躍するブラボー中谷さんが登場。簡単なマジックからあつと驚くマジックまでテンポ良く披露するとともに、秋田弁での巧みなトークで会場を爆笑の渦で包みました。

このあとも、大正琴や日舞、音楽演奏、コーラス、朗読、マンドリン演奏、民謡など各団体が日頃の練習の成果を披露し、訪れた市民らも華やかなステージを鑑賞したり、出演する知人に声援を送ったりしながら、会場全員で芸術の秋を楽しんでいました。